## AdeLöWe ist auch in Weende zu Hause

Es gibt immer wieder schöne Anlässe für einen Chor ein akustisches Geschenk zu überbringen!

Ein schöner Anlass dafür war die Goldene Hochzeit der passiven Mitglieder Hans und Uschi Reif, die seit Jahren bei allen Aktivitäten des Chores anwesend waren und sich sehr über den Auftritt auf Ihrer Feier sehr gefreut haben.





Zu diesem Anlass sangen wir unter Leitung unseres Ersatzchorleiters Dirk Bode die Lieder Vineta, Sancta Maria und das Elternhaus.

Traditionsgemäß hat der Männergesangverein AdeLöWe auch dieses Jahr am Volkstrauertag in Lödingsen und in Weende die Gedenkveranstaltungen mitgestaltet. Der Chor trug jeweils zwei Lieder vor, ein von Holger Schäfer komponiertes Lied und "Ich bete an die Macht der Liebe".

**Dirk von Minden**